

## La baisse d'activité de Cremo grève les comptes



Les nouveaux élus à la tête du Conseil intercommunal sont Raphaël Tatone, président, et Jacky Chabloz, vice-président.

PHOTO LUDMILA GUSOVIC

**CONSEIL INTERCOMMUNAL**  
Le coût de l'épuration des eaux par habitant a augmenté, mais la raison est explicable.

### LUCENS

Le quorum étant atteint, l'assemblée de l'AIML a pu se dérouler sans accroc, mercredi 5 mai à Lucens. À l'ordre du jour: les comptes et bilan 2020 ainsi que la nomination du président et du vice-président du conseil.

Les comptes ont été approuvés à l'unanimité et la commission de gestion, par la voix d'Ermanno D'Agostino, rapporteur, a remercié le comité pour la bonne tenue des comptes. Cependant, il est à relever que les comptes bouclent avec une diminution de revenus de 25% par rapport au budget prévu de 1272 250 francs, soit un écart de 317 056 francs. Cette baisse est notamment due au net recul de l'activité de Cremo pour des raisons internes et à des problèmes techniques qu'elle a rencontrés au cours de l'année. Le coût d'exploitation EH (équivalent habitant) s'élève ainsi à 29,92 francs au lieu des 27,46 francs budgétisés.

Durant la soirée, les délégués des communes membres ont désigné le président du Conseil en la personne de Raphaël Tatone, municipal dès le 1<sup>er</sup> juillet à Moudon, et le vice-président, Jacky Chabloz, de Lucens.

Par la suite, Sylvain Schüpbach, président du comité de direction (Codir), a donné quelques informations. Ainsi, le changement des deux vis d'Archimède de la place du bicentenaire à Moudon a permis un nettoyage en profondeur des installations. «Nous avons constaté quelques imprévus dans les auges, ainsi que dans le fond de la fosse en béton qui se désagrège. Nous allons refaire ses socles. La livraison des nouvelles vis ayant deux semaines de retard, ce n'est pas un souci», a-t-il expliqué. Le président du Codir a aussi rappelé que les travaux devant mener à la régionalisation de la STEP de Lucens suivent leurs cours.

«Avec la nouvelle législature qui va commencer, de nouveaux délégués seront assementés le 16 juin, cette étape sera celle qui permettra de conduire le projet de nouvelle STEP à bien. 2026 est un délai assez court», a-t-il conclu.

LUG